

“Mentes del Fin del Mundo” Con seminario en el CADI impulsan investigación en neurociencia

El próximo jueves 6 de junio, entre las 09:00 y 12:00 horas, se realizará en las dependencias del CADI-UMAG el seminario denominado “Mentes del fin del mundo”, dirigido a estudiantes de enseñanza media y que es organizado por el grupo Neurofisiología Integrativa Molecular Austral Chilena (NIMA-Ch) de la UMAG.

Este encuentro invita a jóvenes de 1° a 4° medio a diseñar y presentar propuestas de investigación en neurociencia, fomentando así el interés temprano por los conocimientos y la innovación.

Cada equipo seleccionado dispondrá de cinco minutos para exponer su trabajo mediante una lámina, póster o infografía, y posteriormente recibirá comentarios de especialistas. Además, los asistentes participarán en charlas y actividades prácticas

que les permitirán adentrarse más en el método científico aplicado a la neurociencia.

El académico de la UMAG, Cristian Núñez, investigador principal del grupo, afirmó que con esta primera edición buscamos visibilizar la investigación local y consolidar una red de jóvenes investigadoras e investigadores que colaboren con académicos del extremo austral.

“Nuestro anhelo es que este seminario sea la chispa o el empuje que encienda futuras trayectorias científicas en Magallanes, promoviendo el desarrollo de una comunidad activa y comprometida con el conocimiento”, dijo.

Las inscripciones culminan hoy, enviando sus pósteres o infografías a nimach.group@gmail.com y gnzl.javiera@gmail.com, y siguiendo la cuenta en Instagram: [@nimach_group](https://www.instagram.com/nimach_group)

